

Tingkatkan Kemudahan Akses Kesehatan Masyarakat : Bio Farma Selenggarakan Pengobatan Gratis di Jawa Barat



Bio Farma kembali menunjukkan komitmennya dalam mendukung akses layanan kesehatan dasar melalui kegiatan pemeriksaan kesehatan dan pengobatan gratis untuk 1.000 warga di dua wilayah perdesaan Jawa Barat: Desa Padaasih, Kabupaten Sumedang (7 Mei 2025), dan Desa Karyamukti, Kabupaten Bandung Barat (8 Mei 2025).

Program ini merupakan bagian dari Tanggung Jawab Sosial dan Lingkungan (TJSL) Bio Farma, yang diselenggarakan bekerja sama dengan Pemerintah Desa serta melibatkan masyarakat secara aktif.

Layanan yang diberikan meliputi pemeriksaan kesehatan umum, pengecekan gula darah, kolesterol, asam urat, serta pemberian obat-obatan secara cuma-cuma kepada peserta yang membutuhkan.

“Ini bukan hanya layanan medis, tapi juga komitmen untuk hadir dan membangun kedekatan yang nyata dengan masyarakat,” ujar Sarmedi, Assistant Vice President (AVP) TJSL Bio Farma. “Dengan menggandeng aparatur desa dan tenaga medis lokal, kami ingin mendekatkan layanan primer, sekaligus mendukung program kesehatan nasional dan daerah.”

Kepala Desa Padaasih, Wiyatno turut menyampaikan apresiasi atas pelaksanaan kegiatan ini dan menekankan pentingnya peran Bio Farma dalam memberi kemudahan akses kesehatan kepada masyarakat di wilayah pedesaan.

“*Alhamdulillah*, kami ucapkan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada Bio Farma atas kegiatan pengobatan gratis hari ini. Bantuan ini sangat berarti bagi warga desa kami. Terasa sekali perhatian dan kepedulian Bio Farma terhadap kesehatan masyarakat, khususnya di daerah seperti kami, mewakili menitipkan salam hormat dan apresiasi untuk kegiatan ini. Semoga Bio Farma semakin sukses, terus jadi perusahaan yang membawa manfaat, dan program-program seperti ini bisa terus berjalan di berbagai daerah” ujar Wiyatno.

Kegiatan ini disambut antusias oleh masyarakat. Salah seorang warga Desa Padaasih, Kabupaten Sumedang, Yayat, menyampaikan ungkapan rasa terima kasihnya.

“Saya menyampaikan ucapan terima kasih yang sebesar-besarnya atas kehadiran Bio Farma di tengah-tengah masyarakat kami. Kami sangat mengapresiasi bantuan yang diberikan, terutama kepada warga yang kurang mampu. Kehadiran Bio Farma benar-benar membawa manfaat dan kebahagiaan bagi kami. Sekali lagi, saya sampaikan penghargaan setinggi-tingginya kepada Bio Farma atas segala bentuk dukungan, khususnya kepada masyarakat Desa Padaasih.” Kata Yayat.

Program ini menjadi salah satu bentuk dukungan Bio Farma terhadap visi Asta Cita Presiden Prabowo Subianto untuk meningkatkan kualitas hidup masyarakat melalui perbaikan layanan kesehatan dasar. Selain itu, program ini juga selaras dengan inisiatif Dinas Kesehatan Provinsi Jawa Barat dalam memperluas cakupan skrining kesehatan serta membangun kesadaran preventif terhadap penyakit.

Sebagai bagian dari ekosistem Kesehatan nasional, Bio Farma terus berupaya menjalankan peran strategis dalam berkontribusi membangun ekosistem kesehatan yang inklusif, berkelanjutan, dan berkeadilan.

--0ym/al0--

Untuk Informasi Media, Hubungi :

Komunikasi Perusahaan

PT Bio Farma (Persero)

Corcom@biofarma.co.id